



きずな

VOL.13
2012.6

【発行】
生駒市南地区
民生委員児童委員協議会

南地区をあいさつ通りから あいさつタウン(街)へ

一昨年、壱分小学校区にモデルケースとして生まれた「あいさつ運動」は、生駒南小学校・生駒南第二小学校校区へと拡がってきました。

両校区の自治会長、老人クラブ、それに提案者の民生委員児童委員が集まって、先ず自治会内に「あいさつ通り」をつくることから取り組みを始めました。そして、過日「あいさつ通り」マップを作成し全戸配布しました。

あいさつは、街づくりの原点です。あいさつを、日常のくらしの中にしっかりと根付かせましょう！

壱分小学校区・あいさつ通り



生駒南・生駒第二小学校区・あいさつ通り検討会議



生駒市南地区民生委員児童委員協議会子育て支援活動

私たち、南地区民生委員児童委員は、日頃子どもたちの健やかな成長を願って活動しています。

本年度、その一つとして子ども向けに映画会を計画しました。子どもたちにとって夏休みの楽しい思い出になれば幸いです。

夏休み、こどもたちに 〈愛と勇気の大冒険〉をプレゼント

映画、「カンフー パンダ2」を下記の要項により上映いたします。

この夏、あのパンダが巻き起こす
超高速カンフー大作戦!

7月25日水

2回上映

午前の部 10時~

午後の部 13時30分~

無料

南コミュニティセンター
せせらぎ大ホール

■定員 午前・午後の部共 300名

■鑑賞整理券を発行します。

お一人 3枚以内

■定数に達しない場合は、南コミュニティ
センター窓口に置いておきます。

整理券発行日時(先着順)

日時 7月14日(土) 午後2時~4時30分

7月15日(日) 午前9時30分~11時30分

場所 南コミュニティセンターせせらぎ 201号室

*2日間を予定していますが、定員に達し次第締め切ります。

主催 生駒市南地区民生委員児童委員協議会

